
     REUNION DU COMITE DIRECTEUR 
                           7 juillet 2025 

 

Présents :  
Matthieu BAUDRON    Président  
Michel SAUGET    Secrétaire général 
Karine FRANCOIS   Trésorière adjointe 
François MARTIN   Vice-président 
Marie Pierre NURET, Frédéric DURE, Franck VILPOUX 
 
Excusés : 
Jérôme BELLANGER, Caroline BERNARDI, Pascal MERCURI, Nicole TARTE, Céline VALLEE 
 

- :- :- 
 

Début de séance à 19 h 10. 
 

 Validation du PV de la réunion du 2 juin 2025 : 
Sans remarque, ce PV est adopté 
 
 Point sur les finances : 

Karine transmet le point trésorerie à date en précisant que les projections sur la fin de saison amèneraient à un 
déficit supérieur à 9000 €. Elle souligne que cette situation ne peut être que temporaire et que le budget 
2025/2026 devra impérativement être à l’équilibre. 
IL est ensuite évoqué la question redondante des amendes pour absence d’officiels et des ristournes aux clubs 
liées aux organisations. Eu égard à la situation financière évoquée ci-dessus, au travail important demandé pour 
vérifier toutes les données et à l’équilibre relatif entre dépenses et recettes liées à ces dispositifs, le bureau 
propose d’annuler purement et simplement pour cette saison ceux-ci. Un nouveau projet simplifié sera présenté 
lors du bureau de septembre. 

 
 Bilan coupe des départements: 
Les résultats de notre sélection ne peuvent être satisfaisants. 
Le stage de Chartres s’est bien déroulé (hormis la perte de deux téléphones) et la logistique mise en place par 
François a été satisfaisante (merci à la ville de Jouy le Potier et au CJF pour la mise à disposition des minibus et à 
D.Galicier pour son accompagnement), le bilan sportif reste en deça des espérances. Quatre disqualifications ont 
« plombé » ce résultat et le classement général. 
Il en ressort que les coaches doivent impérativement connaître le règlement en amont de la compétition. 
François souligne la fatigue des nageurs à l’issue de ces trois jours de compétition et le souhait de revenir à une 
organisation sur un week-end spécifique. Michel précise que le conseil de l’Ouest, réuni à Laval ce dimanche, va 
dans le même sens. 

 
 Réunion des entraîneurs 

Michel a réuni les entraîneurs du département jeudi dernier. Etaient absents excusés le CJF, l’ESC et l’USMM. 
Cette réunion s’est déroulée en trois parties : 
 1/ présentation des nouvelles formations fédérales par l’ERFAN. Ces formations, dont la coordination sera 
assurée par Karine, vont demander une action forte des coaches, à la fois pour trouver des stagiaires et pousser 
les jeunes des clubs à se lancer dans ces formations, et pour s’investir dans ces formations en tant que 
formateurs. Une prochaine réunion sera organisée en septembre. 
 2/ bilan de la saison 2024/2025 et de la coupe des départements (voir ci-dessus) 



 3/ étude du calendrier 2025/2026 : compte-tenu des modifications importantes des programmes 2026 non 
encore validées, seul le calendrier 2025 est étudié (voir en annexe). Ce dernier est accepté par le bureau avec une 
précision concernant les organisations qui seront annulées s’il n’y a pas au moins 60 nageurs engagés. 
 
 Orléans se jette à l’eau 
François dresse la liste des officiels et bénévoles présents. 
L’installation des tentes, tables, chaises, sono s’effectuera à partir de 8 h 30 dimanche. Le dispositif sur l’eau sera 
installé samedi soir à partir de 17 h 30. 
Marie Pierre se charge du ravitaillement des nageurs et du déjeuner des bénévoles, Michel lui transmettra le 
nombre de personnes concernées. 
Michel a rendez-vous sur place demain pour parfaire l’organisation. 
Compte tenu des remarques formulées, la limite des inscriptions a été repoussée à mercredi soir. 
 
 Divers points 

Michel informe le bureau qu’un seul club du Loiret (ONI) a fait une demande de subvention au PSF et que 4 clubs 
ont sollicité une labellisation (ONI, ECO, USC, ESC). Il rappelle que les autres clubs ne pourront pas faire des 
demandes de subventions en 2026. 
 

 
Fin de réunion à 21 heures 10 
 
 
 
Prochaine réunion le lundi 8 septembre à 19 heures. 
 


